

MOTTO-TAG – DER PELIKAN – IPAD-PILOT – WILDBIENEN – VERTRETUNG

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

die Eingrenzung des Abschieds der S 4 auf einen **Motto-Tag** hat große Wellen geschlagen. Für viele Schüler:innen der S 4 war es ein kritisch bewerteter Einschnitt, dass das Leitungsteam des Eimsbütteler Modells darauf gedrungen hat, den Abschied am EM mit nur einem Motto-Tag zu gestalten.



Dies war und ist aus meiner Sicht ein Kompromiss aufgrund von Entgleisungen der vergangenen Jahre, den Interessen der vielen Anwohner:innen in der Nachbarschaft, die z. T. direkt neben den Schulgebäuden leben, und dem Wunsch der Schüler:innen, sich auf besondere Weise zu verabschieden. Da zudem in den letzten Schultagen der S 4 in allen anderen Jahrgängen der Schule regulärer Unterricht stattfindet, Klassenarbeiten geschrieben werden und auch mündliche Prüfungen und Präsentationen laufen, ist ein mehrtägiger Ausnahmezustand in der Schule nicht zu vertreten. Der Genuss von Alkohol war leider auch diesmal trotz vieler Gespräche mit den Sprecher:innen des Jahrgangs im Spiel. Dies geht nicht, zumal die Folgen anderen zu Last fallen. Dann wird Spaß einseitig, wenn Reinigungskräfte die Toiletten säubern dürfen und die Nachbarn der Schule ihre Vorgärten reinigen müssen (oder es zu einem Polizeieinsatz

an der Mansteinbrücke wie im vergangenen Schuljahr kommt). Dieses Vorgehen war schon vor den Sommerferien dem Jahrgang von uns kommuniziert worden und auch im Elternrat vorgestellt. Wir werden wie in jedem Jahr unser Vorgehen im Leitungsteam beraten und prüfen. - Auf jeden Fall hat der letzte Schultag Freude gemacht: Das Gebäude war geschmückt, auf dem Hof des EM fanden Spiele statt – und viele Kostüme wurden eifrig fotografiert.



Seit 73 Jahren gibt es am KAIFU alljährlich den **PELIKAN**. Und seit im PELIKAN jede Klasse und Tutand:innengruppe mit einem Farbfoto abgebildet ist, beteiligt sich laut einem Schulkonferenzbeschluss auch jede/r Schüler:in mit drei Euro an den Druckkosten, die zu Teilen dankenswerterweise vom Ehemaligenverein und vom Schulverein übernommen werden.

Jeder weiß, was alles im PELIKAN steht - aber die Redaktion weiß so gut wie nichts darüber, ob der PELIKAN überhaupt gerne gelesen wird oder nicht. Deshalb startet die Redaktion des PELIKAN eine Umfrage, um zukünftig mehr auf Wünsche und Vorschläge eingehen zu können. Wir möchten Euch und Sie bitten, sich Zeit zu nehmen um den Edkimo-Link anzuklicken und die Fragen zu beantworten: APP.EDKIMO.COM

Die entscheidenden Gremien der Schule

haben mit überwältigenden Mehrheiten beschlossen, nicht nur den kommenden Jahrgang 10 als **IPAD-Jahrgang** mit einer möglichen Vollausrüstung durch die Schule fortzuführen, sondern im Schuljahr 2024/25 auch den künftigen Jahrgang 9 als weiteren Pilotjahrgang einzurichten. Damit soll das erfolgreiche Projekt der Ausgestaltung der Bildung in der digitalen Welt fortgesetzt werden. Die Eltern des aktuellen Jg. 8 (im kommenden Jahr Jahrgang 9) erhalten dazu über die Klassenleitungen einen Brief mit allen Informationen unserer „AG Bildung in der Digitalen Welt“.

Das BNE-Team unter Leitung von Frau Jung setzt sich für den Artenschutz ein: In unserem Schulgarten haben die Kollegin und die Schüler:innen mit Hilfe der Hausmeisterei einen Nistkasten für einzeln lebende **Wildbienen** aufgestellt und werden die erste Brut in den kleinen Nisthöhlen unterbringen. Wildbienen sind eine gefährdete Art, leben einzeltägerisch und reagieren auch nicht bei Bedrohung ihrer Höhlen. Wir haben zur Information aber Hinweisschilder am Nistkasten angebracht.



Bis auf Weiteres ist unser **Abteilungsleiter der Jg. 5/6** und der IVK, Herr Most, nicht im Dienst. Er wird in allen seinen Aufgaben von unserer Förderkordinatorin Frau Wolf vertreten. Bitte nehmen Sie im Falle eines Falls über die jeweilige Klassenleitung zu ihr Kontakt auf oder nutzen direkt ihre Mailadresse: britta.wolf@kaifu.hamburg.de.

Termine:

- 18.4. Beginn des schriftlichen Abiturs
- 18.4. Känguru-Wettbewerb
- Ab 22.4. Mitteilung des Leistungsstands (bis 10.5.)
- 24.4. Lehrer:innenkonferenz
- 25.4. Girls&Boys Day in Jg. 7
- 14.5. Zweite Ganztagskonferenz zu den Bildungsplänen (unterrichtsfrei)

*Viele Grüße,
Arne Wolter*